

2012国民平和大行進島根県実行委員会ニュース

2012年7月30日(月) 第7号

発行：島根県労働組合総連合 (TEL: 0852-31-3396)

県内行進は本日が最終日！広島へ引き継ぎます！

今年で9年目、行進団に折り鶴が託されました！



【7月29日午前 多根交流センター】

7月28~29日の行進と署名行動

○コース 28日：雲南市（木次・三刀屋）

29日：雲南市（掛合・吉田）

○参加者 28日：AM 14人（通し行進1、しまね労連1、全司法1、全法務4、全労働1、県医労連1、松江保健生協労組1、出雲市民病院労組1、恵和会労組2、年金者組合1）

PM 15人（通し行進1、しまね労連1、全司法2、全法務3、全労働1、国交労組（運輸）1、県医労連1松江保健生協労組1、出雲市民病院労組1、恵和会労組2、年金者組合1）

29日：AM・PMともに10人（通し行進1、しまね労連1、島根民医連3、松江保健生協労組2、島退教1、国交労組（運輸）2）

○署名：154筆 ○カンパ：3,000円

☆東部コース延べ参加者数：476人（29日時点）

☆「核兵器全面禁止のアピール」署名：631筆

☆沿道募金：96,456円

28日（土）と29日（日）は、雲南市内各地域を行進し、署名行動に取り組みました。

29日朝には、雲南市掛合町の多根交流センターを訪問。毎年、この行進に折り鶴を届けてくださる落部さん・石飛さんと再会、行進団に折り鶴が託されました。今回は東日本大震災と原発事故も話題に。「事故から1年以上経ち、ようやく詳細が明らかになってきた」「（震災）当時の映像を見て涙する人が少なくなった」といった地域の方のお話が印象的で、原発事故にせよ、戦争体験にせよ、伝え続けることの重要性を、あらためて感じました。

各所での署名・宣伝行動では、行進団へのねぎらいの言葉を多くいただきました。中には、トマトやお菓子の差し入れをして下さる方も。「毎年やってるね」との声もいただき、この行動が少しずつ根付いていることを実感しました。



【7月28日午後 雲南市木次町】

「暑い中の行動でしたが、市民の方からの激励もあり、勇気の出る行動となりました」(7/28 H・S)

「署名がたくさんもらえてよかったです。毎年恒例だと、すぐにしてもらえます」(7/28 M・T)

「あたりまえのことととらえがちですが、平和は大事です」
(7/28 H・W)

「子どものためにも核反対です！！」(7/28 T・O)

「とにかく暑かったです。来年もがんばりまーす。」
(7/28 A・I)



【7月29日午前 雲南市掛合町】